

LE 18 MARS, POUR LES SALAIRES



**DEPUIS 7 ANS, PAS DE COUP DE POUCE
SIGNIFICATIF AU SMIC**

**DEPUIS 4 ANS, UN GEL DU POINT D'INDICE
DANS LA FONCTION PUBLIQUE**

**ET, SOUS COUVERT DE LA CRISE, AUCUNE
AUGMENTATION GÉNÉRALE DES SALAIRES.**

EN CONSÉQUENCE :

Une augmentation croissante du nombre de salariés au SMIC (+500 000 en 2013);

Un écart de 150€ entre le SMIC et le seuil de pauvreté ;

EN RÉPONSE :

Une envolée des exonérations de cotisations patronales pour les employeurs ;

C'est assez !

La relance de la croissance passe par la consommation : augmenter les salaires c'est créer des emplois.

Tout salarié doit pouvoir vivre décemment du seul fruit de son travail, sans avoir besoin d'aides sociales.

Les salariés sont victimes de la crise. À aucun moment, ils ne peuvent en être les «payeurs».

Pour une meilleure justice sociale et une reconnaissance de la valeur du travail, TOUS ENSEMBLE REVENDIQUONS UNE AUGMENTATION GÉNÉRALE DES SALAIRES !

~ Une augmentation significative du SMIC à hauteur de 80% du salaire médian, **soit 1370€** nets mensuels

~ Une revalorisation de la **prime transport à 400€** minimum et sa généralisation à tous les salariés qui utilisent leur véhicule pour aller travailler (montant de 200€ inchangé depuis sa mise en place en 2008)

~ La généralisation du **13ème mois** ;

~ Aucun minimum conventionnel inférieur au SMIC

~ L'application effective des sanctions en cas de non respect des obligations en matière d'égalité salariale

~ Et le déblocage du point d'indice dans la fonction publique

**L'AMÉLIORATION DU POUVOIR D'ACHAT,
C'EST MAINTENANT !**



**LE 18 MARS
GRÈVE, MANIFESTATIONS, RASSEMBLEMENTS**

FO

LA FORCE SYNDICALE

www.force-ouvriere.fr